POLITICA /9 Cuadernos Manchegos





En la fotografía de arriba, el presidente regional, José María Barreda, junto con el ministro de Defensa, José Bono, y el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, posan con los galardonados con la Medalla de Oro y las placas al Mérito Regional, durante el acto institucional del Día de la Región, que se desarrolló en un abarrotado Auditorio Municipal "Francisco Nieva", de Valdepeñas. En la imagen inferior, el presidente castellano-manchego saluda a los ciudadanos que se acercaron hasta la Ciudad del Vino para vivir el Día de la Región.



cando el hecho de convivir con poetas, escritores y pintores como Eladio Cabañero, García Pavón, Antonio López Torres y Antonio López García, Juan Torres Grueso o José López Martínez.

Finalmente, Barreda no quiso concluir su intervención sin poner en valor Castilla-La Mancha, "una tierra fantástica, pero que existe no sólo en la fantasía. Vivimos en un territorio que es real, pero que tiene mucho de mágico. Se llama Castilla-La Mancha, este océano de tierra, lejos del mar y de la montaña, pero muy cerca de un firmamento que podremos alcanzar todos juntos".

110.000 personas visitaron los actos del IV Centenario



Las actividades culturales, musicales, turísticas y de ocio organizadas por la Junta de Comunidades en torno al IV Centenario de El Quijote congregaron a más de 100.000 visitantes durante el Día de la Región celebrado en Valdepeñas.

'El Mercado de Don Quijote' fue la actividad que más público concitó en torno a sus atracciones. El escaparate de productos típicos de la región se instaló durante la jornada de fiesta para mostrar a todos lo que hasta allí se acercaron al medio centenar de tenderetes que vistieron el recinto ferial de ambiente y el aroma vivido en la época de Cervantes.

Para amenizar la jornada a artesanos y visitantes el mercado contó con las actuaciones de músicos, zancudos, exhibiciones de cetrería, y se habilitaron áreas de diversión con juegos infantiles, gymkhanas, y talleres en vivo. Según cálculos de los organizadores, unas 60.000 personas visitaron el Mercado a lo largo de esta jornada.

Por otro lado, la compañía La Recua hizo una parada dentro de su recorrido por toda la región para mostrar a los castellano-manchegos reunidos en Valdepeñas el espectáculo 'Don Quijote Cabalga de Nuevo'. El ingenioso hidalgo, a lomos de Rocinante, y Sancho sobre Rucio pasearon por el recinto ferial acompañados por el resto de artistas del grupo dando el toque quijotesco a la sesión matutina del Día de la Región. Ya por la tarde La Recua se subió sobre el escenario para interpretar varios pasajes de la obra universal de Miguel de Cervantes. En total unas 2.000 personas disfrutaron de las versiones teatralizadas de El Quijote puestas en escena por esta com-

En torno a unas 25.000 visitas registró la carpa que se utilizó para mostrar a los castellano-manchegos los principales atractivos turísticos de una región donde las Rutas de Don Quijote acaparan gran parte del interés de los viajeros.

Asimismo, alrededor de 2.200 personas contemplaron las exposiciones 'Dalí y El Quijote', y 'Quijotes de Eloy Teno'.

El trailer itinerante del IV Centenario que ya ha recorrido cerca de 90 ciudades dejó por dos días su estancia en la comunidad de Madrid para acudir a Valdepeñas. En total unas 1.200 personas entraron al autobús para conocer los detalles de la programación cultural y la oferta turística que ofrece la Ruta de Don Quijote a través de sus más de 2.500 kilómetros de corredor ecoturístico.

Por último, las actuaciones musicales celebradas en el marco del IV Centenario también tuvieron gran éxito durante el Día de Castilla-La Mancha. El concierto de Carlinhos Brown, celebrado la noche del 30 de mayo, abrió con gran éxito de público la agenda actividades de la jornada siguiente. En torno a 20,000 personas disfrutaron en el polideportivo La Molineta de los ritmos tropicales del nuevo espectáculo del artista brasileño bautizado como 'Sarao du Brown'.

Además, el Auditorio Municipal de Valdepeñas colgó el cartel de 'no hay entradas' para el concierto que ofreció en la noche del 31 Joan Manuel Serrat. Las 700 butacas del auditorio estuvieron ocupadas por los fieles admiradores del cantante catalán que ofreció ante su repertorio más conocido incluido en su nueva gira 'Cien por Cien'.

La cultura gastronómica también tuvo un lugar dentro de las celebraciones del Día de la Región. En el año del IV Centenario los asistentes en el recinto ferial de Valdepeñas degustaron un menú típicamente quijotesco, compuesto por migas manchegas, olla podrida y queso con miel.